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皆様方におかれましては、平素から別府市の教育行政の推進にご理解とご支援を賜り、誠に

ありがとうございます。 

さて、西小学校と青山小学校の統合につきまして、４月２６日に両校ＰＴＡ総会にて進捗状況

等の説明をさせていただきました。その後、「ＰＴＡ総会時では、質疑等に十分な時間が確保で

きていない」等のご意見から、６月１９日に青山小学校体育館にて再度、『ＰＴＡ合同説明会』を

開催しました。 

今回は、『ＰＴＡ合同説明会』の際にいただいたご質問やご意見について、当日のご回答も含

め、現在の取組状況等をお知らせいたします。 

 

ご意見・ご質問の概要等 現在の取組状況等 

幼稚園が管理棟に入ることになってい

る。今の場所で存続できないだろうか。 

耐震検査の数値は満たしていますが、園舎自体

が古い建物になっています。市教委としては、幼稚

園と小学校の連携をよりスムーズにするため、同一

敷地内での教育活動を考えております。 

幼稚園が管理棟に入ることになる場合、

園庭はどこにいくのか。 

現在の案としては、園舎（保育室）の前のスペース

を園庭として活用することを考えています。小学校

が使用していない時は、全体を活用することも可能

です。運動場を園庭とする活用の仕方は、南・亀

川・境川幼稚園等で行われております。 

現在、園児は大きなくすの木等の自然

豊かな園庭で過ごしている。園庭を残すこ

とにはできないのか。 

跡地の活用は、自然を活かした方法で

残す等、前向きな計画やビジョンを示して

ほしい。 

とても素晴らしい環境で、教育的意義も大きいも

のと理解しています。 

今後、跡地の活用について検討する際には、今

回の貴重なご意見・ご要望を伝えていきます。 

 

新築の東教室棟は、道路を挟んでつくる

ことになっている。安全面への配慮はどうな

っているか。 

現在の管理棟と新築の東教室棟の間を連絡通路

で結ぶことにより、校内活動中は道路の横断が無い

よう児童の安全を確保したいと考えております。 

特別支援学級等の教室配置については

配慮いただけるのだろうか。 

特別支援学級等の配置は、十分に配慮していき

たいと考えております。 

駐車場は、新設の北側正門からのスペ

ースと、運動場の使用が可能なのだろう

か。 

 

 新設の北側正門からのスペースは、主に来客用・

保護者送迎用と考えています。また、運動場の使用

については、行事等の時の使用は可能だと思われま

す。 

教職員の駐車場はどこになるのか。 教職員の駐車場については、考えておりません。 

工事期間中、青山小学校の子どもが、

西小学校へ通学することになるのだろう

か。 

工事期間中、青山小学校の子どもが、西小学校

へ通学することがないように、工事の工程等を検討

しています。 

  

工事期間中、工事車両の出入りや騒音

等の対策はどうなっているのだろうか。 

工事車両の出入りによる事故の防止と子どもたち

の安全確保の徹底に努めるとともに、騒音等による

教育活動への影響を必要最小限にするよう工事関

係者と協議してまいります。 

青山小学校と西小学校の教育活動の違

いに子どもたちに戸惑いはないだろうか。 

青山小学校は学びあい学習を進め、西小学校も

静かで落ち着きのある学習活動を進めています。２

年間の準備期間で、両校で協議を重ね、子どもたち

が新しい学校で落ち着いて、安心して学校生活を

送れるよう配慮していきたいと考えています。 

体育館が狭いのではないか。 市内の小学校と、概ね同様の規模となっていま

す。教育活動の際には、工夫して対応していきたい

と考えています。 

体育館を使用する社会体育団体等への

貸し出しや調整はどうなるのだろうか。 

社会体育団体等の使用は、基本的には学校長の

判断で調整等を行い、使用することになります。 

運動場が狭いのではないか。 同規模の学校と比較しても、同程度の広さとなっ

ています。 

運動場では、放課後児童クラブの子ども

たちが遊んだり過ごしたりすることができな

いのではないか。 

 学校行事や社会体育団体と調整しながら、安全に

遊べるよう、配慮していきたいと考えております。 

統合によって校区の範囲が広がり、防犯

等の対策はどうなっているのだろうか。 

子どもたちの校区の範囲が広がることはご心配な

ことと思います。不審者対策については、防犯ブザ

ー配布やＣＡＰプログラムの実施等に取り組んでい

ます。また、青少年育成協議会等の様々な活動を

通じて、一緒に考えて取り組んでいきたいと考えて

おります。 

放課後児童クラブについて、今の場所

で存続できないだろうか、また新設はでき

ないだろうか。 

放課後児童クラブの施設設備等については、児

童家庭課の所管となります。管理棟の中に新設する

ことにご理解いただきたいと考えております。 

浜脇・山の手統合中学校の計画も一緒

に話さなければいけないのではないか。 

 現在のところ、浜脇・山の手統合中学校の計画とし

ては、平成３０年４月の開校を目指しております。ご

意見いただきました通り、今年度から学校関係者・

地域住民の方々の意見を伺いながら準備を進めて

まいります。 

 

今後も、皆様方のご理解やご協力を賜りながら進めてまいりたいと考えております。何卒よろしく

お願いいたします。 

 


